

子どもと共に

令和7年12月25日
松山市立中島中学校
校長 村上 正

年間で最も長い2学期が本日で終了し、明日から冬休みです。皆さんにとって、今年はどんな1年だったでしょうか。2026年も実りある1年にしていきましょう。

保護者の方々、地域の皆様、いつも温かく見守ってください、本当にありがとうございます。今後も変わらずご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

【1年生】

私が2学期に印象に残っていることは中島巡りです。「自然」「歴史」「仕事」のテーマごとに班分けをし、中島の各地に出かけていきました。私たちの班は、自転車でお寺や神社などに行き、中島の各地区にどのような歴史があるのかを学びました。この中島巡りを通して、もっと中島の歴史について知りたいと思うようになりました。また、中島巡りで学んだことや感じたことを新聞にまとめたり、文化祭で発表したりしました。特に、文化祭では多くの人の前で発表するので、とても緊張しました。それでも、大きな声で堂々と発表することができ、自信になりました。

一方で心残りもあります。それは日浦駅伝競走大会に体調を崩して出られなかつたことです。今学期、駅伝部に入部し日々練習に取り組んでいました。入部して最初に計ったタイムは5分以上かかっていました。しかし、練習を重ねるうちに、1分以上もタイムを縮めることができました。次々と自分の記録を更新していくのがうれしかつたです。大会に出られなかつたことは確かに悔しかつたです。しかし、コツコツと努力することで少しずつ自分も成長できるのだと実感できました。駅伝部での経験は自分にとって、とても大きなものだと思います。

冬休みは、1月診断テストに向けて、毎日コツコツと学習に取り組むことが目標です。2学期の経験をもとに努力を続け、充実した冬休みにしたいです。

中島中写真館～2学期の思い出～



【2年生】

学年が一つ上がり、新たな立場で様々な活動に取り組んだ2学期が今日で終わります。私にとって今学期は、とても楽しいものになりました。文化祭では、文化祭実行委員として、司会進行や総帳の開け閉めなど任された役割を全うしました。有志発表や総合的な学習の時間の発表の場面でも昨年の経験を生かして、新しいことにも挑戦することができました。また、職場体験学習では、将来の自分を想像し、意欲的に取り組むことができました。みかん農家の大変さも実感できました。

しかし、後悔したこともたくさんありました。様々な活動において、任されたことをこなすだけになってしまい、周りの人のことを十分に見られていないことがありました。学習面においても家庭学習の時間確保や学習内容について改善できる部分があります。このように、もっとこうできたなと思うことが様々な場面で見つかりました。

さらに、今学期を通して、何事も楽しいだけではいけないということを実感しました。様々な活動に取り組むときには、2学期の反省を生かし、周りの人になる行動をとることを心掛けたいです。また、冬休みを通して、苦手意識のある教科や単元をしっかり復習し、3年生に向けて学習面での基礎固めを行いたいです。

明日から冬休みが始まります。今学期を振り返って出た後悔を少しでも改善するため、しっかりと行動に移したいと思います。冬休みを終えて、何か少しでも成長したなと思えるようにしたいです。のために、規則正しい生活を心掛けます。冬休みの宿題にも計画的に取り組みたいです。3学期が始まったときに、このような面で努力することができたと胸を張って言うことができるようになります。

【3年生】

2学期は、修学旅行や文化祭など、たくさんの学校行事がありました。中学校生活最後となるものもあり仲間と協力して全力で取り組むことができました。特に、文化祭の有志発表が心に残っています。クラスの仲間と構成やダンスの振り付けなどを考え、一から何かを創り上げる楽しさを感じることができました。文化祭本番では、キレのあるダンスや海ごみを使った楽器の演奏を会場の皆さんに披露することができたのでよかったです。

3年間続けた駅伝部では、今年は主将となりました。日々の厳しい練習の中で、しんどいことにも前向きに取り組む姿勢が大切だと学びました。大きな声を出し、前向きな言葉を発することで、チーム全体が良い雰囲気になっていくことを実感することができました。大会本番は、初めて複数区間を走ることになっていたので、とても緊張しました。しかし、仲間と声を掛け合い、目標の1位・2位を独占し、大会二連覇を達成することができたので本当にうれしかったです。これからもしんどいことがたくさんあると思いますが、前向きに乗り越えていきたいです。

明日から始まる冬休みは、志望校合格に向けて、本気で勉強に取り組みたいです。苦手な英語に力を入れ1月の実力テストで目標点を取れるように頑張ります。一人でくじけそうなときは、頑張っている仲間の顔を思い浮かべて、全員で乗り越えたいと思います。



中島中学校ホームページの
QRコードです。
ぜひご覧ください。



島の観光宣传大使「しまぼう」